



# Community Information and Comment Session

**Proposed Plan of Subdivision applications**

**Richcraft Homes and Caivan Communities – see attached location map**

You are invited to attend a public meeting regarding these applications on:

**Wednesday, September 11, 2019**

**6:30 to 9 p.m.**

**Minto Recreation Complex, Cambrian Room (3500 Cambrian Road)**

Do you want to find out more about these Plan of Subdivision applications submitted by Richcraft Homes and Caivan Communities? If so, attend this information session and have your say.

Richcraft Homes subdivision is located at 3194 Jockvale Road, City file number **D07-16-18-0034**

Caivan Communities subdivision is located at 3288 Greenbank Road, City file number **D07-16-19-0015**

Visit [ottawa.ca/devapps](http://ottawa.ca/devapps) to see the proposals

For additional information, please contact:

Sean Moore  
Planning, Infrastructure and Economic Development Department  
Tel: 613-580-2424, ext. 16481  
Fax: 613-560-6006  
E-mail: [sean.moore@ottawa.ca](mailto:sean.moore@ottawa.ca)



# Séance d'information et consultation auprès de la collectivité

## Demandes de proposition de plan de lotissement

**Richcraft Homes and Caivan Communities – veuillez consulter la carte de localisation ci-jointe**

Vous êtes invités à assister à une réunion publique concernant ces demandes :

**Le mercredi 11 septembre 2019**

**De 18 h 30 à 21 h**

**Complexe récréatif Minto, salle Cambrian (3500, chemin Cambrian)**

Pour en savoir plus sur les propositions de plan de lotissement soumises par Richcraft Homes et Caivan Communities, venez assister à une séance d'information et faites-nous part de vos commentaires.

Le lotissement de Richcraft Homes se situe au 3194, chemin Jockvale Road, et porte le numéro de dossier **D07-16-18-0034**.

Le lotissement de Caivan Communities se situe au 3288, chemin Greenbank, et porte le numéro de dossier **D07-16-19-0015**.

Les propositions sont affichées sur **[ottawa.ca/demdam](http://ottawa.ca/demdam)**.

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Mélanie Gervais

Direction générale de la planification, de l'infrastructure et du développement économique

Tél. : 613-580-2424, poste 24025

Télec. : 613-560-6006

Courriel : [melanie.gervais@ottawa.ca](mailto:melanie.gervais@ottawa.ca)